



PROVINCE DE QUÉBEC / PROVINCE OF QUEBEC
VILLE DE POINTE-CLAIRE / CITY OF POINTE-CLAIRE

AVIS PUBLIC - SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL

BUDGET 2021

Le **8 décembre 2020** à 19h00, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville de Pointe-Claire (451, boulevard Saint-Jean) le budget pour l'année 2021 sera soumis pour adoption par le conseil municipal.

Lors de cette séance, les délibérations du conseil et la période de questions porteront exclusivement sur ce budget. Veuillez noter que la séance se tiendra sans la présence du public et les questions peuvent être envoyées par écrit avec le formulaire qui se trouve sur le site web de la Ville, lequel pourra être soumis jusqu'à midi le jour de la séance.

Donné à Pointe-Claire, ce 25^e jour de novembre 2020.

PUBLIC NOTICE - SPECIAL COUNCIL MEETING

BUDGET 2021

On **December 8, 2020**, at 7:00 p.m., in the Council Room of Pointe-Claire City Hall (451 Saint-Jean Boulevard) the 2021 Budget will be submitted for adoption by Council.

During this meeting, the deliberations of Council and the question period will deal exclusively with the budget. Please note that the meeting will be held without the public present and questions may be submitted in writing using the form available on the City's website, which can be submitted until noon on the day of the meeting.

Given at Pointe-Claire, November 25th, 2020.

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk